

Nueve economistas chilenos están en el 5% de los más citados

Martes, 02 de Mayo de 2017 - Id nota:611957

Medio : Pulso
Sección : Economía & Dinero
Valor publicitario estimado : \$3622152.-
Página : 29
Tamaño : 12 x 37

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170502/php1Tpc0J.jpg>

Nueve economistas chilenos están en el 5% de los más citados

La Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile lidera en número, con cuatro de estos académicos.

RODRIGO CÁRDENAS

—Nueve chilenos se ubican en el 5% de los economistas más citados del mundo, según el ranking actualizado a marzo de RePEc (la sigla de Research Papers in Economics) de IDEAS, uno de los listados más utilizados para intentar predecir los premios Nobel de Economía.

La cifra se ha mantenido estable en los últimos años, al considerar el ranking histórico agregado, aunque algunos de los nombres chilenos han cambiado. Hay que considerar que el 5% más citado es una lista que incluye más de 2.300 economistas.

La lista de los chilenos es encabezada por tres que están dentro de los mil primeros: Ricardo Caballero (académico del MIT), quien ocupa el lugar 115 del ranking general. Le sigue Sebastián Edwards, quien enseña en la Universidad de California - Los Angeles, UCLA, listado 131. Mientras, en tercera posición se ubica el ex presidente del Banco Central y actual profesor de la Universidad de Chile, José de Gregorio, en el 247 del listado global.

Más atrás se ubica el académico del Instituto de Economía de la Universidad Católica, Klaus Schmidt-Hebbel

LOS ECONOMISTAS MÁS CITADOS DEL MUNDO

Andrei Shleifer	U. de Harvard
James J. Heckman	U. de Chicago
Robert J. Barro	U. de Harvard
Joseph E. Stiglitz	U. de Columbia
Daron Acemoglu	MIT
Jean Tirole	Toulouse
Peter C. B. Phillips	U. de Yale
Kenneth S. Rogoff	U. de Harvard
Robert E. Lucas Jr.	U. de Chicago
Gary S. Becker	

Fuente: Repec

otro profesor de economía de la U. de Chile, Roberto Álvarez, quien durante este año está en Washington como consultor del Banco Interamericano del Desarrollo, en el lugar 2.366. Finalmente cierra la lista de chilenos Juan Pablo Montero, del Instituto de Economía de la UC (2.449).

Así, la Facultad de Economía de la U. de Chile lidera en número de chilenos en el ranking, con cuatro, seguido por dos de la UC.

CÓMO SE HACE. El ranking se basa en las citas que otros economistas hacen de las publicaciones de sus pares en revistas especializadas. Este proyecto, que se inició en 1997, es auspiciado por la división de investigación de la Reserva Federal de St. Louis. "Es un esfuerzo colaborativo de cientos de voluntarios en muchos países para fortalecer el conocimiento de la investigación en economía", destaca en su sitio web. Hasta ahora, esta base de datos cuenta con casi 50 mil autores registrados y un total de 2,3 millones de documentos de investigación. Para ser considerados en la lista, los economistas deben estar registrados en RePEc. ●

EEUU. Tres de los nueve chilenos están citados como miembros de Ues. de ese país.

(1.229 del ranking); y otros dos profesores de Economía de la U. de Chile: Eduardo Engel (1.469) y Ramón López (1.795).

En la séptima posición aparece el académico de la Universidad de Maryland, Sergio Urzúa (1.980). Le sigue



RICARDO CABALLERO
MIT



SEBASTIÁN EDWARDS
UCLA



JOSÉ DE GREGORIO
FEN, U. de Chile



KLAUS SCHMIDT-HEBBEL
Instituto de Economía, UC



EDUARDO ENGEL
FEN, U. de Chile



RAMÓN LÓPEZ
FEN, U. de Chile



SERGIO URZÚA
U. de Maryland



ROBERTO ÁLVAREZ
FEN, U. de Chile



JUAN PABLO MONTERO
Instituto de Economía, UC